

Lancement de la campagne de vaccination contre la grippe saisonnière 2009-2010

Compte Test - 2009-10-08 21:25:00 - Vu sur pharmacie.ma

Lancement de la campagne de vaccination contre la grippe saisonnière 2009-2010

L'Institut Pasteur a organisé le 6 octobre 2009 à Casablanca en collaboration avec Sanofi Pasteur, une conférence de presse qui a eu pour thème « La grippe saisonnière dans un contexte de pandémie ». Lors de cette rencontre fructueuse, des spécialistes aussi bien de l'Institut Pasteur que de différents départements du ministère de la santé, ont assuré plusieurs présentations dans le but de lever le voile sur certains aspects insuffisamment connus par les journalistes et par le grand public. Cette conférence de presse tombe à point nommé, puisque la survenue de la pandémie de la grippe A/H1N1 a induit une confusion dans l'esprit des citoyens qui pourraient minimiser l'apport de la vaccination contre la grippe saisonnière. La non administration du vaccin antigrippal chez les personnes à risque pourrait mettre leur santé en péril. D'ailleurs, les 6 millions de cas de grippe saisonnière enregistrés par an à travers le monde, se compliquent chez 3 à 5 millions de malades et font 250000 à 500000 victimes. Eu égard au coup économique engendré par cette grippe, en raison entre autre de l'absentéisme, l'institut Pasteur-Maroc organise des campagnes de vaccination au profit des entreprises et administrations qui en font la demande. Ces campagnes se feront grâce au vaccin antigrippal qui est également disponible dans les différentes pharmacies du Royaume. D'après les différents intervenants, ce vaccin n'est nullement incompatible avec celui de la grippe A/H1N1 qui sera administré d'une manière progressive à partir du mois de novembre en commençant par les personnes classées comme étant à risque. Pharmacies.ma